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Das ist eine super Frage, leider hat meine Glaskugel heute Vormittag den Dienst quittiert.

Aber mal Spaß beiseite mit der RX590 hast du dir die so ziemlich einzige aktuelle Grafikkarte
ausgesucht die in keinem Mac verbaut ist, von dem Standpunkt aus würde ich sagen entweder
die RX 580 oder die Vega 56, da du beide Modelle in echten Macs findest.

Ensprechende neue MACs haben bisher immer mind. 6 Jahre alle Updates bekommen, also
wenn du Hardware verbaust die es entsprechend auch in original Apple Geräten gibt sollte es
für diese Zeit auch im Hackintosh klappen.

Das ist meine persönliche Einschätzung, wenn es anders kommt bitte nicht sagen ich hätte das
als unumstößliche Fakten dargestellt.
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